

町長といどばたトーク！内容・概要

No.	意見等	回答等	返答者	担当課
熊野地区(7/27 11:00-12:30)				
1	震災の避難時に畳のない寒い状況で交流センターに避難していた。地震を教訓に交流センターに備品を備えてほしい。	現在、策定している地域防災計画の中で備品についても検討していく。	町長	生涯学習課 環境安全課
2	熊野地区の人口を考えたら、現状の施設規模(交流センター)は、避難施設として妥当なのか。	震災の影響で体育館の非構造部材が落下したため、体育館が使えない状況であった。 なお、今年度中に体育館の非構造部材の工事を予定している。	環境	環境安全課 →災害における避難は、最寄りの安全な場所(集会施設や高台など)へ避難することが原則であり、地区における指定避難所へ当該地区住民全員が避難することは想定していない。
3	交流センター2階にトイレを設置してほしい。	検討して参りたい。	町長	生涯学習課
4	震災時に交流センターに鍋や調味料がないため、料理する環境にないが如何。	避難所において調理することは想定しておらず、他の自治体を含めほとんどの避難所にはキッチンスペースがない。避難時のための調味料等を配置することは難しい。	町長	環境安全課
5	交流センターに高齢者が集いやすいよう、畳の間を設置してほしい。	畳の間の設置について了解した。	町長	生涯学習課
6	賞味期限が迫っている備蓄食料を地区に配付して、専門家を入れて講習会を実施してほしい。	現状は、備蓄食料を希望する防災組織などに配っている。防災組織があれば講習会も実施できるので、当地区においても防災組織の立ち上げを検討してほしい。	環境	環境安全課
7	三昧トイレのトイレトペーパーの盗難対策として施錠をしてはどうか。	検討して参りたい。	まち	まち整備課
8	生神トンネルが暗く、白線が見えない。	現地の状況確認のうえ、県に伝える。	まち	まち整備課
9	富来地域と志賀地域で小中学校の環境の格差がありすぎる。志賀中は3階建てで好きな部活ができる。何か対応予定はあるか。	富来中学校の部活動については、志賀中学校と合同部活動ということで地域展開と併せて検討している。	町長 教育長	学校教育課
10	ハザードマップの改訂をしないのか。特に、土砂災害の場合、木が倒れる森林災害も危惧される。森林環境税を活用して、森林も整備していく必要があるのでは。中国系の外資が山を購入し、工場を建てている事例もある。水源の管理上非常に問題がある。	県では浸水ハザードマップを公表している。 町では現在、地域防災計画を策定しており、その中で避難所の計画が定まり次第、ハザードマップの改訂をすることとしている。洪水ハザードマップは作成を予定しているが、山のハザードマップは考えていない。(農林水産課がいないので持ち帰りとする。)	まち 総務	まち整備課 農林水産課 →森林環境税は森林の間伐等の整備事業に活用しているが、森林所有者からの整備要望が少ないので、要望があれば農林水産課に相談してほしい。

町長といどばたトーク！ 内容・概要

No.	意見等	回答等	返答者	担当課
11	在所の道の舗装は何月頃直るか。	震災により全町的に道路が被災しており、復旧には順調に進んでも6、7年はかかると考えている。	まち	まち整備課
12	道路復旧の優先度をどういう基準で決めているか。	舗装のみの工事など、簡易な設計で、出来上がった設計から順次発注している。また、16地区均等に道路復旧を進めているが、業者不足で契約に至らないケースも出ている。 上下水道管が被災している範囲は、管の復旧工事後に舗装工事に入る予定。	まち	まち整備課
13	道路修理もしっかりやってほしい。	本復旧ではなく応急的修理になっている。業者不足により、町職員で対応している箇所もある。	まち	まち整備課
14	防災無線がまったく聞こえない。町としてどういう考えか。	個別受信機の更新費用が多額であったため、多重化放送システムを導入した。なお、屋外のスピーカーは非常時の緊急連絡のみ流れる。	町長	デジタル情報課
15	七尾市の防災無線ははっきり聞こえる。男性の声でゆっくり話す。志賀町は早すぎて何を言っているのか分からない。また、高齢者が多いので携帯電話での情報は半分以上受けていない。	町の防災無線はコンピュータの自動音声となっている。 また、日常の携帯電話に入るLINE等の情報は見ていないかもしれないが、非常時は強制的に鳴るようになっている。 なお、音質の向上を図る工事の実施を予定している。	町長 総務	デジタル情報課
16	町長の政策達成度を広報すべきでは。	今後、積極的な情報発信を様々なツールを活用してより一層広報していく。	町長	総務課
17	町長の想いを職員は共有していないのではないか。	共有していないことはないが、庁内の全体朝礼を実施しておらず、特に若手職員との接触がないことを懸念している。	町長	